

Rad-Sport-Chaos Oeversee

Beim Traditionsclub RSC Oeversee geht's drunter und drüber. Erst ein eklatanter Mitgliederschwund, dann keinen Vorstand mehr und jetzt auch Keinen, der die RTF organisiert. Gestern wurden die Veranstaltungen am ersten Mai-Wochenende abgesagt. Die 25. Angeln-Rundfahrt und den NordCup-Radmaraton wird es in diesem Jahr nicht geben.

Der RSC Oeversee, der sich 1987 aus einer Abspaltung der Radsportsparte des TSV Oeversee gegründet hat, gehört zu den ältesten aktiven Vereinen im Lande. Initiator und Gründer Heimo Guschlbauer hatte den Verein Jahre lang souverän geführt und ihn zu einem Aktivposten im Norden unseres Landes ausgebaut. Zahlreiche Veranstaltungen mit Norddeutschen Meisterschaften auf der Straße und im Mountaunbike, etliche Radrennen und viele schöne RTFs mit sogar zwei Super-Cups waren die Folge. Die Oeverseer waren die Gründungsteilnehmer der RTF-Szene. Nach dem RSC Itzehoe und der SV Lieth gehörten sie mit dem ABC Wesseln zu den ersten RTF-Veranstaltern im Lande.

Nachdem Heimo Guschlbauer den Vorsitz abgegeben hatte, ging es allerdings leise bergab. Vier Vorsitzende in sechs Jahren und eine deutliche Verlagerung von Oeversee nach Flensburg waren die Folge. Darüber gab es immer Richtungs-Differenzen. Zum Jahresende sind dann 25 Mitglieder ausgetreten, es gibt kaum noch Aktive, der zweite Vorsitzende ist verzogen und der erste Vorsitzende jetzt zur Hauptversammlung nicht mehr angetreten. Und zu Allem kommt noch dazu, dass jetzt Keiner mehr bereit ist, die RTF und den NordCup verantwortlich zu organisieren. Deshalb hat der Schatzmeister Kay Hauskeller, einzige Konstante im Vorstand, jetzt die Veranstaltungen offiziell abgesagt. Die NordCup-Verantwortlichen sind schon dabei, einen Ersatzausrichter zu akquirieren.



Gehen in Oeversee die Lichter aus?

Jetzt wird eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen. Tagesordnungspunkt: Wahl eines Vorsitzenden. "Wenn wir den nicht finden," sagte Kay unserem Präsidenten, "dann gibt es nur eine Möglichkeit: (Pause) Auflösung des Vereines."

Oeverseer, lasst es dazu nicht kommen!!!!

Freitag, 28. März 2008